

# Domaine Agapé - Martinique - Diamant



**A partir de 270.0 € / nuit - 4 chambre(s) - 3 sdb**

# Galerie photos / Photo gallery



## Votre location / Your rental

Localisé dans la commune du Diamant au Sud Caraïbe de la Martinique, le domaine est composé de deux villas une de 3 chambres et une villa pour un couple.

En arrivant sur le domaine, vous aurez sur votre droite la villa d'une chambre aménagée comme un studio avec un lit Queen size. Partagée avec une kitchenette toute équipée, vous avez un espace cuisine et un espace salon dans votre hébergement. La salle de bain est composée d'un WC et une douche à l'italienne. Idéal pour un couple la villa possède un bac à punch et un rooftop aménagé pour savourer les couchers de soleil.

Au-dessus de cet hébergement, se trouve la villa pour 6 personnes aménagée sur deux niveaux avec un style contemporain.

Au rez-de-chaussée, se trouve une suite indépendante composée d'un lit Queen size avec un petit coin salon et une salle de bain. Un canapé-lit se situe dans la suite pour accueillir 1 voyageur supplémentaire.

En rez de piscine à gauche de la terrasse, se trouvent les deux chambres climatisées disposant d'un lit double. La salle de bain est à partager entre les deux chambres.

De l'autre côté de l'hébergement, se trouve l'espace de vie composé d'une cuisine équipée et d'un salon avec TV et une vue mer.

L'hébergement de 7 personnes dispose également d'un Bac à punch et d'un rooftop avec une vue toute aussi impressionnante pour trinquer à la tombée de la nuit.

Le domaine est situé à proximité de toutes les commodités.

Comme activités, vous avez le buggy à environ 5 km, soit 9 minutes en voiture.

Un centre de plongée se situe à la même distance également.

Des points d'intérêts comme la plage du diamant à 5 minutes en voiture et le spot photo de la balançoire du diamant.

Vous trouverez également dans le bourg à 3 km du domaine, des restaurants, des magasins de souvenirs et le marché pour vos fruits et légumes.

Pour plus d'aventure, retrouvez à 4 km le Mémorial cap 110, la Maison du Bagnard et la randonnée du Morne Larcher.

Located in the commune of Le Diamant in the South Caribbean of Martinique, the domain is composed of two villas, one with three bedrooms and one for a couple.

When you arrive on the domain, you will have on your right the villa of a room arranged as a studio with a Queen size bed. Shared with a fully equipped kitchenette, you have a kitchen area and a living room area in your accommodation. The bathroom is composed of a toilet and an Italian shower. Ideal for a couple the villa has a punch bowl and a rooftop to enjoy the sunsets.

Above this accommodation is the villa for 6 persons, arranged on two levels with a contemporary style.

On the first floor, there is a separate suite with a queen size bed, a small sitting area and a bathroom. A sofa bed is located in the suite to accommodate 1 additional traveler.

On the ground floor, to the left of the terrace, there are two air-conditioned bedrooms with a double bed. The bathroom is shared between the two rooms.

On the other side of the accommodation is the living area with a fully equipped kitchen and a living room with TV and a sea view.

The 7-person accommodation also has a punch bowl and a rooftop with an equally impressive view to toast the night.

The domain is located close to all amenities.

As for activities, you have the buggy at about 5 km, or 9 minutes by car.

A diving center is also located at the same distance.

Points of interest such as the Diamond beach at 5 minutes by car and the photo spot of the Diamond swing.

You will also find restaurants, souvenir stores and a market for your fruits and vegetables in the town 3 km from the estate.

For more adventure, you will find at 4 km the Cap 110 Memorial, the Maison du Bagnard and the Morne Larcher hike.

# Caractéristiques / Features

🏠 143 m2 / 👤 8 voyageur(s) / 🛏️ 4 chambre(s) / 💧 3 sdb

## Equipements / Equipment

- |                    |                             |                              |                       |
|--------------------|-----------------------------|------------------------------|-----------------------|
| 🍷 Barbecue         | 🍷 Barbecue au charbon       | ✧✧ Chaises longues           | 🌬️ Climatisation      |
| 🗳️ Coffre-fort     | 🚿 Douche extérieure         | ✧✧ Espace repas en plein air | 🧺 Fer à repasser      |
| 🍪 Four             | 🍽️ Lave Vaisselle           | 🛏️ Linge de maison           | 🛏️ Lit bébé           |
| ☕ Machine expresso | 🧺 Machine à laver           | 📺 Micro-ondes                | ✧✧ Mobilier extérieur |
| 🅑 Parking          | 🅑 Parking gratuit sur place | 🏊 Piscine                    | 🧺 Serviettes          |
| 💨 Sèche cheveux    | 📺 TV                        | ✧✧ Table à manger            | ✧✧ Verres à vin       |
| 🌊 Vue mer          | 📶 Wifi                      |                              |                       |

# Localisation



# Séphora

+596 596 10 60 55  
martinique@villaveo.com